



France : la rentrée universitaire

Extrait du *Journal en français facile* du 16 septembre 2024

Adrien Delgrange :

En France, les étudiants font leur rentrée. Aujourd'hui, c'est la rentrée universitaire. Une nouvelle année d'apprentissage marquée aussi par l'augmentation du coût de la vie. Pour la FAGE – la Fédération des associations générales étudiantes, et bien elle publie aujourd'hui un rapport et, pour elle, la rentrée universitaire coûte plus cher que l'année dernière. En moyenne, pour un étudiant, la rentrée coûtera près de 3 200 euros. Une hausse de près de 4% par rapport à l'année dernière, soit une augmentation de 85 euros en un an.

Lexique

L'université : un étudiant/une étudiante ; la rentrée ; universitaire ; un apprentissage ; une association étudiante.

Le coût de la vie : une augmentation ; coûter ; cher ; une hausse.